



- **Les internautes circassiens auront corrigé d'eux mêmes.** L'adresse du site Web d'ADC est <http://perso.wanadoo.fr/agerodol/adc>. Le site a été relooké pour faciliter la navigation. Nous sommes de plus en plus connus. La presse du cirque nous a repérés et nos activités suscitent beaucoup d'intérêt.
- **ADC et les Comités d'Entreprises**
Nous avons envoyé un courrier à un panel de CE pour leur signaler les activités d'ADC. N'hésitez pas à en parler dans votre entreprise: les CE peuvent favoriser les inscriptions à des stages pour le personnel et leurs enfants et peuvent être intéressés par l'activité "découverte".
- **"Fais ton malin". Le spectacle** a été proposé par filyfolia aux membres d'ADC le lundi 26 février dans la salle d'entraînement. Une occasion magique de voir de près un spectacle de cirque monté par des artistes professionnels. C'est devant une salle comble et enthousiaste que la représentation a pu avoir lieu. Merci à Filyfolia ... et à tous nos membres qui ont participé à faire de cette soirée un succès.



- **Les stages de février** ont connu un réel succès. La formule semaine avec spectacle fait vraiment l'unanimité. La formule journée a aussi permis à de nombreux enfants de découvrir ce type d'activité. Sans doute y avons nous accueilli des futurs artistes en herbe!
- **Carnaval à Eybens le 3 mars.** La section adulte d'ADC a assuré l'animation du quartier des maisons neuves ainsi que la participation au grand défilé. La troupe a présenté à l'école des Ruires un spectacle qui a ravi les nombreux participants au Carnaval. Une bonne occasion de rapprocher ADC de la section djumbé de l'école de musique. Une expérience qui sera sans doute reconduite.
- **Stages des Pâques:** la formule qui a fait le succès en février a été reconduite pour les vacances de printemps. Si la semaine avec spectacle a été couronnée de succès, nous avons été contraints d'annuler les stages de la deuxième semaine, faute d'un nombre d'inscrits suffisant.



A La Découverte du Cirque - Ecole du Cirque d'Eybens

Maison des Associations, 8 rue Jean Macé, 38330 Eybens

Cours hebdomadaires : Salle des Maisons Neuves Tél: 04 76 25 51 40 (répondeur)
<http://perso.wanadoo.fr/agerodol/adc/>



- **Cet été à Tréminis:** début mars nous avons pris les premières inscriptions pour juillet. Les demandes ont été aussi nombreuses que précoces; par ailleurs, cette année nous inaugurons la formule de pré-inscription sur notre site web. Fin février notre site avait déjà suscité plus d'une dizaine de demandes d'information pour les séjours d'été, dont beaucoup se sont transformées en pré inscription. Fin avril le taux de remplissage dépassait déjà les 90%.
- **Une fête du cirque** a été organisée par ADC à la salle des fêtes d'Eybens le 22 avril. Un grand moment pour ADC et pour les amateurs de cirque. Le spectacle de la troupe a connu un vif succès: plus de 300 personnes l'ont apprécié. En soirée, Filyfolia nous a offert un tout nouveau spectacle qui a ravi le public. De nombreux bénévoles ont apporté leur aide pour préparer et animer cette journée. Merci à tous ceux qui ont contribué au succès de cette fête.
- **Des scolaires chez ADC.** Nous accueillons depuis le 19 février plusieurs classes des Ruires qui construisent un projet cirque avec leurs professeurs de sport. Un témoignage de la popularité croissante du cirque à Eybens.
- **Le projet de la troupe.** Les jeunes de la troupe d'ADC ont décidé de se jeter à l'eau. Forts de la trame de spectacle qu'ils ont développée à l'occasion de Carnaval, ils nous ont proposé leur **spectacle** à la fête du cirque, et rééditeront sans doute leur exploit. Ils sont d'ores et déjà sur la programmation du CLC **courant mai**. Il faut avouer que le 22 avril ils ont vraiment été à la hauteur.
- **Pour** ceux qui n'en auraient pas encore profité, sachez qu'il reste des **T-shirts ADC**, ainsi que des **pins**. Vous les trouvez à la salle d'entraînement, et aussi lors de toutes les manifestations d'ADC.
- **ADC au CLC:** ADC participe au **festival Jeunesse et Culture** présenté par le CLC. L'occasion pour ADC de diffuser la passion du cirque à des jeunes d'Eybens, et la troupe de présenter son spectacle en soirée le mardi 22 mai au CLC. Venez nombreux les applaudir!
- **Une fin de saison originale:** André et Hervé quittent l'association fin mai. Les cours sont néanmoins assurés jusqu'à la fin de la saison, et les spectacles de fin d'année auront bien lieu. Lise, Vincent ont acceptés, au côté de Bérangère et Natacha, le défi permettre à tous de terminer la saison de cirque comme prévu, et par leur spectacle.
- **L'assemblée Générale extraordinaire** tenue le 09 mai a permis de faire le point de la saison qui s'achève: les projets réalisés, les idées qui ne se sont pas concrétisées, le départ d'André, Hervé et Emmanuelle ainsi que les dispositions prises pour assurer la suite et préparer la saison prochaine. Malgré l'effort que le CA a eu l'impression de faire, il ressort que le dialogue entre le CA et les adhérents peut et doit s'améliorer. En attendant des solutions nouvelles, une recommandation à tous: surveillez bien le panneau d'affichage dans la salle!



